



21/09/2022

Alumnado del IRESM, Nivel medio

Manifestación por el día del estudiante ante las declaraciones de Mario Bernabey

En múltiples entrevistas, el señor párroco Mario Bernabey expresó que los jóvenes habíamos sido manipulados, que no teníamos raciocinio propio, que los profesores nos habían vendido un cuento como si fuéramos niños de cinco años.

Luego, en alguna que otra entrevista nos trató de irresponsables, de que "nos educaban para estar adentro estudiando, no en la calle. El mismo, el año pasado, se hizo famoso en Buenos Aires porque apoyó las manifestaciones en contra del gobierno, si aplica sus intereses no hay problema, pero cuando es en contra de él, que Dios se apiade.

Sigue hablando en nombre de la iglesia, pero él mismo en este momento está haciendo vista gorda, cuando su máxima autoridad, el papa Francisco, declaró este año a los jóvenes: "¡Haced que se oiga vuestra voz! Si no os escuchan, gritad aún más fuerte, haced ruido, tenéis todo el derecho a opinar", "Viendo cómo va este mundo dirigido por los adultos y los mayores, parece que tal vez deberíais ser vosotros los que educarais a los adultos en la fraternidad y la convivencia pacífica", y más allá de que nosotros siempre quisimos separar el sujeto de la profesión, porque creemos que es el hombre quien tiene la malicia y no su oficio, la realidad es que es el jefe párroco de la ciudad de Villa Carlos Paz, de los ciudadanos de Villa Carlos Paz; y al estar hablando en los medios de comunicación, manchándonos a nosotros, al movimiento, a los profesores y sobretodo a la juventud, porque es lo que él declara; "que los jóvenes son irresponsables, manipulables y sin juicio crítico."

Ya deseáramos nosotros que en la sociedad violenta en la que vivimos, como este hombre, existan adultos que puedan levantar su voz tan pacíficamente como lo hicimos nosotros; sin violencia, sin daño a la institución, sin gritos, sin disturbios, sin cortar la calle y ningún herido, como usted se atrevió a ningunear y difamar en los diarios. Vale aclarar que estamos más que orgullosos de nosotros mismos, de nuestros compañeros, familias y los ciudadanos que nos apoyaron, y nos apoyan al día de hoy.

Señor Mario Bernabey, deje de subestimar a la nueva generación. Aunque no lo crea este movimiento salió del alumnado, lo organizamos en menos de 12hs, con un par de celulares, unas cuantas llamadas, un poco de pintura y creatividad. Comprendemos que después de 12 años haciendo lo que quiso, debe de doler que menores de edad lo saquen de aquel pedestal que usted mismo se formó a costilla de llantos y dolores ajenos, mucho chantaje y algún que otro sermón en misas y actos de apertura. Aún está a tiempo de

empezar a agradecer y no solo pedirle perdón a Dios, sino que al alumnado, ex-alumnos, profesores, ex-profesores, directivos, ex-directivos, ex-representante legal, muertos, padres y la sociedad en general, por que hasta ese punto llegó. Y el perdón no es solo con palabras, sino con acciones.

Renacer y refundar la institución. Esa es la nueva misión ahora.

Feliz día de la primavera, y sobre todo del estudiante, nosotros, que nos lo re merecemos.

Gracias.